

Siaran Pers

Buka Program Magang, Waskita Kerja Sama dengan Dua Universitas di Malang

Jakarta, Januari 2022, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT) berpartisipasi dalam memberikan keterampilan bagi mahasiswa khususnya dari Fakultas Teknik yang akan lulus kuliah dengan cara membuka program magang. Kali ini, Perseroan membuka program magang bagi dua universitas di Malang, Jawa Timur. Universitas Brawijaya (perguruan tinggi negeri/PTN) dan Universitas Tribhuwana Tunggaladewi (perguruan tinggi swasta/PTS) terpilih untuk bekerja sama dengan Perseroan dalam program magang tersebut.

Menurut President Director Perseroan Destiawan Soewardjono, program magang ini diharapkan bisa memberikan keterampilan kepada mahasiswa sebelum mereka lulus kuliah. Nantinya setelah magang di Perseroan, banyak ilmu dan manfaat yang mahasiswa tersebut dapatkan. Kerja sama dengan dua universitas ini ditandai dengan penandatanganan MoU antara Perseroan dengan Fakultas Teknik Universitas Brawijaya dan Perseroan dengan Fakultas Teknik Universitas Tribhuwana Tunggaladewi.

"Saya rasa program magang yang Perseroan adakan ini sangat bermanfaat sekali bagi para mahasiswa yang masih bingung setelah lulus hendak kemana. Maka itu, diharapkan setelah mereka magang di Perseroan, ada banyak ilmu dan manfaat yang didapat. Perseroan tidak hanya membuka program magang bagi mahasiswa dari PTN saja namun juga PTS," kata Destiawan di Malang, Jawa Timur.

"Karena apabila Perseroan hanya membuka program ini untuk PTN saja, lalu siapa yang memperhatikan mahasiswa dari PTS. Maka dari itu, Saya harap program magang ini bisa dimanfaatkan dengan sebaik-baiknya oleh mahasiswa-mahasiswa dari dua universitas tersebut," lanjutnya.

Dalam MoU Perseroan dengan Universitas Brawijaya melibatkan 9 jurusan yaitu Jurusan Teknik Sipil Program Studi S1 Teknik Sipil, Jurusan Teknik Mesin Program Studi S1 Teknik Mesin, Jurusan Teknik Pengairan Program Studi S1 Teknik Pengairan, dan Jurusan Teknik Elektro Program Studi S1 Teknik Elektro.

Kemudian ada pula Jurusan Arsitektur Program Studi S1 Arsitektur, Jurusan Perencanaan Wilayah dan Kota Program Studi S1 Perencanaan Wilayah dan Kota, Jurusan Teknik Industri Program Studi S1 Teknik Industri, Jurusan Teknik Kimia Program Studi S1 Teknik Kimia, Jurusan Profesi Keinsinyuran Program Studi Program Profesi Insinyur.

"Sementara dengan Universitas Tribhuwana Tunggaladewi, tujuan dari MoU kami adalah untuk melaksanakan secara sinergi dan mutual cooperation kegiatan dalam pelaksanaan magang kerja mahasiswa, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat," ucap Destiawan.

Destiawan lalu menuturkan bahwa program magang ini nantinya mengandung 20 SKS dan sudah sesuai dengan kurikulum yang telah ditetapkan oleh Menteri Pendidikan dan Kebudayaan (Mendikbud) Republik Indonesia. "Program ini juga sejalan dengan program dari Mendikbud yaitu Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) yang pada waktu itu merupakan bagian dari kebijakan Merdeka Belajar oleh Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi Republik Indonesia," tuturnya.

Pada kesempatan ini, Perseroan juga memberikan beasiswa kepada empat mahasiswa Universitas Tribhuwana Tungadewi melalui program Tanggung Jawab Sosial dan Lingkungan (TJSL). Saat di Universitas Tribhuwana Tungadewi, Destiawan juga mengisi kuliah tamu dengan tema Sustainable Building and Certification Systems 'Project Management'. Dalam penandatanganan MoU Perseroan dengan Fakultas Teknik Universitas Brawijaya turut hadir Head of SER Unit Perseroan Poppy Sukmawati, Dekan Fakultas Teknik Universitas Brawijaya Hadi Suyono, Wakil Dekan 1 Fakultas Teknik Universitas Brawijaya Indradi Wijatmiko, Wakil Dekan 2 Fakultas Teknik Universitas Brawijaya Ismu Rini Dwi Ari, dan Wakil Dekan 3 Fakultas Teknik Universitas Brawijaya Herry Santosa.

Sedangkan saat MoU Perseroan dengan Universitas Tribhuwana Tungadewi turut hadir Ketua Yayasan Universitas Tribhuwana Tungadewi Bambang Guritno, Rektor Universitas Tribhuwana Tungadewi Eko Handayanto, dan anggota Yayasan sekaligus Dekan Fakultas Teknik Universitas Tribhuwana Tungadewi Hesti Poerwanto.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

Corporate Secretary

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: [@waskita_karya](https://twitter.com/waskita_karya)

Instagram: [@waskita_karya](https://www.instagram.com/waskita_karya)

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya